



市長随筆



環境にやさしい
まちづくりを学ぶ

7月20日月曜の深夜、俳優の役所広司さんが案内役を務める『ガイアの夜明け』というテレビ番組を見ました。「ようこそ新エネルギー時代」というテーマで、10年前から風力、太陽光、バイオマスの三つの新エネルギーの開発に取り組み、今では、消費する電力の八割に達している岩手県北部にある葛巻町という人口8,000人ほどの小さな町、また、山あいの小さな河川を利用して電力をつくる「マイクロ水力発電機」で700世帯分の電力を生みだしている長野県伊那市などの取り組みが紹介されました。その中で、私が最も感銘を

子どもの笑顔は宝もの

御領幼稚園(五和町)

御領幼稚園(田邊貞子園長・全園児30人)は、海や野山に恵まれた豊かな自然環境の中にあります。「げんき・なかよし・よいこ」を園訓とし、心身ともに健康な子どもで、その時その瞬間を夢中になって遊び、考え、いろんなことを心と体で感じていけるよう



心豊かで元気な子どもに

箱ノ水保育園(本渡町)

箱ノ水保育園(津田博之園長・全園児58人)は、「よく食べ・よく遊び・よく学び・よく眠る」を基本方針に、「早寝・早起き・朝ごはん」に取り組み、家庭的で温かい雰囲気の中、園児が伸びのびと心身ともに健康で、たくましく生きていける力を養っています。近くには西の久保公園があり、お散歩を楽しんだり毎日鉄棒やうんてい、手押し車などを行い体力づくりに励んでいます。また、英語やスポーツ教室、硬筆、囲碁などに興味や関心を深めながら取り組んでいます。このほか、みかん狩りや敬老会、伝承遊びなど地域との交流や世代間交流を通して、豊かな心と思いやりをはぐくんでいます。



【七夕ふれあい会】で祖父母といっしょに



若っ喝采

尾田貴世さん(新和町小宮地・21歳)

自然豊かな新和が大好きで、地元就職しました。今の仕事をやっていて、地域の人と会話できることにやりがいを感じています。楽しみは、友だちとおしゃべりをする事です。将来の夢は、いい人が見つければ早く結婚したいと思います。

宝島の健康
よさ屋



竹本ツルさん
(倉岳町棚底・93歳)

毎日の楽しみは？
毎週月曜と金曜日にデイサービスに出かけ、お友だちとのおしゃべりやゲーム

などで、時間がたつのも忘れるくらい盛り上がります。相手をしてくれるJAの職員の皆さんもとても優しいので、行くのがとても楽しみです。
健康の秘訣は？
週1回ゲートボールの練習で体を動かすことです。今でもときどき選手として大会にも出場しています。あとは、いつも笑顔でいること。これが一番だと思っています。

ぼくのわたしの学校生活
自慢

明るく元気に気合いを入れてがんばっています

魚貴小学校(魚貴町)
6年 高尾浩輔

ぼくたちソフト・サッカー部は、12人の部員で練習をがんばっています。今年のみんな仲がよくて元気のいいチームです。どちらかといえば、守り中心のチームです。新チームになって、4月は足腰を鍛える練習をたくさんやり、5月は守備中心の練習をしま



美術部の活動を通し地域に貢献

稜南中学校(亀場町)
3年 森菜摘

美術部は個人での作品づくりのほか、体育大会のテーマ看板や中体連の横断幕製作などを行っています。また、地域の活動にも参加し、亀場町の夏祭りのポスター製作や、冬にはイルミネーションのデザインを考え、地域の人たちといっしょに設置しています。昨年のイルミネーション製作では、私たちの考えた形が思い通りに設置できず、地域の人たちと方法を考えて、やっと形にすることができました。そのとき、竹であつという間に支柱を作ってくくださったときは、とても感動しました。私は地域の温かさを感じると同時に、地域に貢献できたうれしさを感じました。今後も積極的に参加し、学ぶ美術部を目ざしたいです。

した。今はバッティングに力を入れて、全体的なチームのレベルアップを図っています。今年の戦績は公式戦では1勝しかしていませんが、夏の大会では絶対に1勝、2勝とできるように、全員で気合いを入れて練習しています。ぼくは、このチームのキャプテンとして、いつも大きな声を出してみんなを引っ張り、もっとチーム全体を盛り上げていきたいと思っています。



全員そろってハイ！ポーズ！